

Norcyl Cencyl Poctep

## **CENCYL, horizonte 2027**



# Centro de Portugal-Castilla y León, un espacio de cooperación que prepara el futuro

La <u>Comunidad de Trabajo Castilla y León-Centro de Portugal</u> es una estructura estable de cooperación transfronteriza que vincula a ambos territorios, para reforzar sus tradicionales lazos de cooperación, dar un nuevo impulso a las relaciones de vecindad y facilitar el desarrollo de la política europea de cooperación transfronteriza.

En 1990, por medio de la <u>Declaración de Coimbra</u> los Gobiernos de Castilla y León y de la Región Centro de Portugal inician sus relaciones de cooperación formalmente, que culminan un lustro después, en 1995, con la firma del <u>Protocolo de Cooperación</u> por el que se crea la Comunidad de Trabajo Castilla y León-Centro de Portugal.

Desde entonces, la Comunidad de Trabajo CENCYL, un organismo sin personalidad jurídica, aúna la voluntad de las dos regiones para reforzar sus relaciones de cooperación y desarrollar conjuntamente proyectos útiles para la ciudadanía, para las empresas y para la sociedad en general.



#### Corredor de progreso

El corredor E-80, de la Red Transeuropea de Transportes, es un elemento estructurador de la cooperación CENCYL, un espacio atractivo por su situación geográfica y competitivo por las infraestructuras y servicios logísticos que ofrece al transporte internacional de mercancías, contribuyendo a su equilibrio modal.

+info



#### **CENCYL** coopera en 14-20

Cerca de 180 entidades implicadas en más de 30 proyectos de <u>cooperación transfronteriza</u> que han recibido 34 Meuros de apoyo FEDER en 2014-2020, a través del <u>programa</u> <u>Interreg España-Portugal (POCTEP).</u>





#### **Estrategia CENCYL 21-27**

Un instrumento de apoyo y guía destinado a los agentes de la cooperación transfronteriza de la Región Centro de Portugal y de Castilla y León para ser ejecutado durante el período de programación europea 2021-2027.





### **Un proyecto Interreg**

Espacio Fronteira es el espacio de las Comunidades de Trabajo NORCYL (Norte de Portugal-Castilla y León) y CENCYL (Centro de Portugal-Castilla y León).
Con el blog y el canal YouTube Espacio Fronteira las tres regiones avanzan en nuevas formas de comunicación e interacción con los ciudadanos.
Con financiación del FEDER a través del programa INTERREG.

+info

Ha recibido este e-mail porque está suscrito a Espacio Fronteira

Cancelar la suscripción

